

Baccarat

Innooo, une révolution française

« Gagnez du temps et misez sur l'efficacité ! Ce nouveau moteur de recherche propose les dix résultats les plus pertinents du web francophone à une requête donnée. Il permet également à tout citoyen de gérer son e-réputation et de faire connaître facilement son site professionnel ou toute contribution dont il est l'auteur

(texte, photo, musique, vidéo). » C'est le message transmis, mardi soir, lors de la conférence animée par Luc Rubiello, président du club des entrepreneurs du 9^e arrondissement de Paris et des secteurs limitrophes, membre du Cercle Économique Lorrain, à l'occasion du lancement du moteur de recherche français : Innooo.

Ce dernier allie deux atouts, l'innovation car son système de filtrage d'information est la clé pour trouver une réponse pertinente à sa recherche dans la masse de données que peut apporter le web, et la créativité car il est le premier moteur d'origine française et offre la perspective d'un développement plus équilibré du monde de l'internet face à l'avantage indéniable des États-Unis (Google) ou de la Chine (Baidu).

Innooo est également une véritable encyclopédie, mise à jour de façon permanente et par les citoyens, tous les mots de la langue française y figurent. Une raison patriotique, des résultats pertinents en moins de cinq secondes, une innovation technologique ayant reçu le soutien du ministère de l'Économie, des Finances et de l'Industrie.

 Pour en savoir plus : <http://www.innooo.fr>



■ Écoute et échanges.

L'Est Républicain du 9 novembre 2012